

2. PROPOSICIÓN DE VALOR

Nuestra idea es reacondicionar coches incorporando paneles solares en el techo, capó, y portón trasero. Los paneles captan la energía solar, esta energía nos complementará la que nos da el motor, de esta forma ahorraremos energía y ayudaremos al medio ambiente. Con esto resolveremos el problema de la emisión de gases.

La necesidad que pretendemos satisfacer es principalmente que todos los coches que reacondicionamos puedan circular sin restricción, y siempre que quieran, por el centro de las ciudades, ya que en ciudades como Madrid se restringe el acceso de coches al centro de esta.

La homologación de esta instalación no supondrá ningún problema, ya que, está totalmente aprobada por la Inspección Técnica de Vehículos; nosotros seremos totalmente responsables de cualquier inconveniente que pueda haber sido provocado por los cambios realizados en la instalación de los paneles en su vehículo.

En caso de que haya habido algún fallo en la instalación, o un mal funcionamiento por parte de los paneles, la empresa se hace cargo del cambio o sustitución de los paneles o del sistema que esté dando el error. Esto no supondrá ningún coste para el cliente.

El cliente podrá elegir en que zonas del coche querrá que coloquemos el panel/ paneles. Siendo posibles las siguientes opciones: techo, capó, puerta trasera. Y podrá elegir que se coloquen en todas o solo en algunas.



